

El Hospital Luis Vernaza de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, comenzó a realizar trasplantes de riñón en la década del 70, efectuando mayoritariamente trasplantes renales con donantes vivos. Desde su creación, en el 2009, la Unidad de Trasplantes y Banco de Tejidos, cuenta con la acreditación del Instituto Nacional de Donación Y Trasplantes de Órganos, Tejidos y Células (INDOT); asimismo logró conformar de manera consecutiva los equipos para realizar trasplantes de; córnea, renal, hepático, y el Banco de Tejidos, convirtiéndose en centro de referencia de pacientes de toda la región costa.

El Hospital Luis Vernaza cuenta con quirófanos específicos para cada trasplante, los cuales cuentan con flujo laminar y todas las especificaciones técnicas y equipamiento. El Banco de Tejidos cuenta con sala blanca (laboratorio) para procesamiento de tejidos, área de almacenamiento con ultracongeladores de -20 -80° C y oficina administrativa

Desde la semana pasada hasta la presente fecha se han realizado 6 trasplantes renales, 6 trasplante de corneas y 2 trasplantes hepáticos, los pacientes trasplantados han evolucionado satisfactoriamente, quedaran ingresados hasta la próxima semana.

TOTAL DE TRASPLANTES REALIZADOS

- 190 trasplantes de córnea
- 107 trasplantes renales
- 27 trasplantes hepáticos
- 800 implantes de tejidos (huesos, tendones, membranas amnióticas, piel, válvulas cardíacas)

Para entrevistas pueden asistir en el horario de 08h00 hasta las 13h00, serán atendidos por los médicos especialistas, pacientes y familiares para que puedan obtener los testimonios.